



CASTING CALL

(English version below)

Für unsere Grand Show FALLING | IN LOVE (Showtrailer: [Link](#) / Scan QR-Code) suchen wir für die Spielzeit 2024/2025 nach ausdrucksstarken Charakteren und ermutigen ausdrücklich professionelle Künstler:innen aller Geschlechter, aller Hautfarben, aller Körperformen, aller Nationalitäten, aller Religionen, aller legalen sexuellen Orientierungen, sowie Menschen mit und ohne Behinderungen sich zu bewerben.

ROT + COVER LEON (m/d)

Sänger, Schauspieler; Spielalter: 20-50

Rollenbeschreibung:

Rot ist ein stolzer Charakter mit impulsivem Temperament. Eine gefährliche Figur, die weiß, dass ihr Adrenalin eine besonderen Anziehungskraft hat.

Profil:

- Hervorragende gesangliche und schauspielerische Fähigkeiten, sowie eine markante Sprechstimme.
- Musikstile: Pop, Rap, Rock.
- Starker Tenor/Baritenor (Pop) mit starker Höhe.
- Sehr gute Phonetik in Deutsch und Englisch.
- Bereitschaft auf einer erhöhten Bühnenposition zu performen.
- Fähigkeit bis zu acht Mal pro Woche, bei gleichbleibend exzellenter Qualität, aufzutreten.
- Fähigkeit Ukulele und Gitarre zu spielen ist wünschenswert.

Bewerbungsunterlagen:

- **Lebenslauf** mit aktuellem **Foto** (PDF).
- Link(s) zu **Video-Showreel** (YouTube, Vimeo, etc.), das die gesuchten Fähigkeiten durch zwei Songs (Pop-Ballade und Pop-Uptempo) zeigt.
- **Referenzkontakt** zu einer vorherigen Tätigkeit (Name, E-Mail-Adresse oder Telefonnummer).
- Optional: Link zu Social Media-Account.

Bitte sende die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum **26.01.2024** an die folgende E-Mail-Adresse:
casting@palast.berlin

Weiteres:

- Audition: **Anfang März 2024 in Berlin.**
- Audition nur auf Einladung. Reisekosten zur Audition können leider nicht erstattet werden.
- Vertragszeitraum: **ab Juni 2024; Spielzeit 2024/2025.**

Weitere Informationen über den Palast und unser Statement „Respect each other“ findest Du auf
www.PALAST.BERLIN/respect



CASTING CALL

For our Grand Show FALLING | IN LOVE (show trailer: [link](#) / scan QR code) we are looking for expressive personalities for the 2024/2025 season and highly welcome applications from professional artists of all genders, all skin colours, all body shapes, all nationalities, all religions and all legal sexual orientations, as well as people with and without disabilities.

RED + COVER LEON (m/d)

singer, actor; playing age: 20-50

Role description:

Red is a proud character with an impulsive nature, embodying a sense of danger. He recognizes the pull that his adrenaline-fueled demeanor has.

Profile:

- Excellent singing and acting skills, as well as a distinctive speaking voice.
- Music styles: pop, rap, rock.
- Strong Tenor/high baritone (pop) with strong high register.
- Very good German and English phonetics.
- Demonstrated ability to deliver consistently excellent performances up to eight times per week.
- Comfortable performing from elevated stage positions.
- Ability to play ukulele and guitar is desirable.

Application documents:

- **Curriculum vitae** with a current **photo** (PDF).
- Link(s) to **video showreel** (YouTube, Vimeo, etc.) demonstrating the desired skills in two contrasting songs (pop ballad and uptempo pop song).
- **Reference contact** from a previous employment (name, mail address or telephone number).
- Optional: link to social media account.

Please send the complete application documents to the following e-mail address by **26.01.2024**:
casting@palast.berlin

Further information:

- Auditions: **Beginning of March 2024 in Berlin.**
- Auditions by invitation only. Regrettably, we are unable to cover any audition expenses.
- Contractual period: **from June 2024 for the 2024/2025 theatre season**

For information about the Palast and our 'Respect each other' statement, see:
www.PALAST.BERLIN/respect